



Alexander von Humboldt
Stiftung/Foundation

Alexander von Humboldt-Stiftung · Jean-Paul-Str. 12 · D-53173 Bonn
Herrn Prof. Dr. Martin Heilmaier
Karlsruher Institut für Technologie (KIT)
Institut für Angewandte Materialien - Werkstoffkunde
Engelbert-Arnold-Straße 4
76131 Karlsruhe

Abteilung Förderung und Netzwerk

Leiterin Referat Nordamerika, Australien,
Neuseeland, Ozeanien

Ansprechpartnerin:
Kristina Fleck

Tel. : +49 (0)228 / 833-263
Fax : +49 (0)228 / 833-217
E-Mail: kristina.fleck@avh.de

Unser Zeichen: 3.1-USA/1160814 USS

Verleihung eines Forschungspreises

Datum: 22. April 2015

Sehr geehrter Herr Professor Heilmaier,

die Alexander von Humboldt-Stiftung gibt mit beiliegendem Schreiben die Verleihung eines Forschungspreises an

Prof. Sharvan Kumar

bekannt.

Wir freuen uns, dass mit dieser Verleihung und mit dem geplanten Forschungsaufenthalt des Preisträgers an Ihrem Institut die wissenschaftliche Zusammenarbeit zwischen beiden Ländern weiter angeregt und ausgebaut wird.

Es ist im Interesse der Alexander von Humboldt-Stiftung, wenn die Verleihung des Forschungspreises und der Forschungsaufenthalt des Gastwissenschaftlers in Deutschland - besonders im Kollegenkreis - bekannt gegeben wird. Wir wären Ihnen sehr dankbar, wenn Sie dies z. B. durch eine Pressemitteilung und eine Vortragseinladung veranlassen könnten.

Während seines Aufenthaltes wird der Preisträger zu einem Symposium für alle Preisträger (in der Regel im März) und zur Jahrestagung der Alexander von Humboldt-Stiftung eingeladen. Bei einem dieser Anlässe findet auch die offizielle Überreichung der Urkunde durch den Präsidenten der Alexander von Humboldt-Stiftung statt.

Weitere Hinweise zur Betreuung des Preisträgers finden Sie in der beiliegenden Broschüre. Wir möchten Sie bitten, uns nach Beendigung des Forschungsaufenthaltes in Deutschland in einem kurzen, vertraulichen Bericht über den Verlauf Ihrer wissenschaftlichen Zusammenarbeit und die sich daraus möglicherweise ergebende weitere Kooperation zu informieren.

Für die Unterstützung, die Sie und Ihre Mitarbeiter dem Preisträger während seines Besuchs in Deutschland gewähren, danken wir Ihnen herzlich.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Katrin Amian



Alexander von Humboldt
Stiftung/Foundation

KOPIE

Alexander von Humboldt-Stiftung · Jean-Paul-Str. 12 · D-53173 Bonn

Prof. Sharvan Kumar
Brown University
School of Engineering
184 Hope Street
Providence, RI 02912
USA

Der Präsident

Ansprechpartnerin:
Kristina Fleck

Tel. : +49 (0)228 / 833-263

Fax : +49 (0)228 / 833-217

E-Mail: kristina.fleck@avh.de

Unser Zeichen: 3.1-USA/1160814 USS

Datum: 22. April 2015

Dear Professor Kumar,

I have the pleasure of informing you that you have been elected the recipient of a

Humboldt Research Award

representing the amount of EUR 60,000.

This award has been granted to you in recognition of your past accomplishments in research and teaching.

In addition, you are invited to undertake prolonged periods of research in collaboration with colleagues in Germany. For further details please refer to the enclosed documents.

I would like to offer my congratulations on this exceptional achievement. I hope that you are in the position to accept the award and thus contribute to the promotion of scientific cooperation between research institutions in both countries.

Sincerely yours,

signed Schwarz
Professor Dr. Helmut Schwarz



KOPIE

Alexander von Humboldt
Stiftung/Foundation

**BITTE ALS DOPPELSEITIGES
DOKUMENT UNTERSCHREIBEN**

**PLEASE SIGN AS A TWO-
SIDED DOCUMENT**

USS 1160814 USA

Forschungspreis / Research Award

Alexander von Humboldt-Stiftung · Jean-Paul-Str. 12 D-53173 Bonn
Tel: +49 (0)228-833-263 Fax: +49 (0)228-833-217 E-Mail: kristina.fleck@avh.de <http://www.humboldt-foundation.de>

Annahmeerklärung / Declaration of Acceptance

Bitte senden Sie diese Annahmeerklärung vollständig ausgefüllt baldmöglichst, spätestens innerhalb von vier Wochen, an die Alexander von Humboldt-Stiftung zurück. Bitte benutzen Sie für Fragen und Bemerkungen ein zusätzliches Blatt. Weitere Informationen können Sie der beigefügten Broschüre „Forschungspreise der Alexander von Humboldt-Stiftung - Allgemeine Bestimmungen und Informationen für Forschungspreisträgerinnen und Forschungspreisträger“ entnehmen.

Please complete and return this declaration of acceptance to the Alexander von Humboldt Foundation at your earliest convenience, within four weeks at the latest. Please attach an additional sheet for any questions or comments. For further information please see the enclosed brochure "Research Awards of the Alexander von Humboldt Foundation - General Regulations and Information for Research Award Winners".

Name und Adresse des Preisträgers:
Name and address of award winner:

**Prof. Sharvan Kumar
Brown University
School of Engineering
184 Hope Street
Providence 02912 / RI USA**

E-Mail sharvan_kumar@brown.edu

Fachgebiet/*Field of research:*

Werkstoffwissenschaft

Ich nehme den Forschungspreis der Alexander von Humboldt-Stiftung an. Ich habe das Verleihungsschreiben vom 22. April 2015 sowie die Broschüre "Forschungspreise der Alexander von Humboldt-Stiftung - Allgemeine Bestimmungen und Informationen für Forschungspreisträgerinnen und Forschungspreisträger" (Stand: November 2014) erhalten, mit den darin enthaltenen Bestimmungen erkläre ich mich einverstanden.

I accept the research award of the Alexander von Humboldt Foundation. I have received the award letter dated April 22, 2015 as well as the brochure "Research Awards of the Alexander von Humboldt Foundation - General Regulations and Information for Research Award Winners" (as of November 2014), I agree to the conditions therein.

Als Preisträger sind Sie zusätzlich eingeladen, Forschungsvorhaben Ihrer Wahl in Deutschland für einen Zeitraum von einem halben bis zu einem ganzen Jahr durchzuführen.

As an award winner you are, in addition, invited to pursue research in Germany for a period of between half and a whole year.

Gastgeber und Gastinstitution(en)/
Host(s) and host institution(s):

**Prof. Dr. Martin Heilmaier
Karlsruher Institut für Technologie (KIT)
Karlsruhe / Deutschland**

bitte wenden / p.t.o.

Ich bin damit einverstanden, dass meine persönlichen Daten von der Alexander von Humboldt-Stiftung für administrative Zwecke, einschließlich der Begutachtung, Statistik und Evaluation durch die Stiftung und deren Beauftragte, elektronisch gespeichert und verarbeitet werden. Ich stimme ferner zu, dass die folgenden Daten durch die Alexander von Humboldt-Stiftung veröffentlicht werden dürfen: Name, Vorname, akademischer Titel, Land, Kontaktdaten der Institution, an der ich tätig bin, Stellung, Kontaktdaten der vorgesehenen Gastinstitutionen und wissenschaftlichen Gastgeber (soweit anwendbar), Förderzeiten, Datum und Umfang der Förderentscheidung, Bezeichnung der Fördermaßnahme, Fachgebiet und Schlüsselbegriffe zur Definition meines speziellen Forschungsthemas während der Förderung.

The Alexander von Humboldt Foundation has my permission to store and process my personal information in an electronic format for administrative purposes including peer review, statistical analysis, and evaluation by the Foundation and its commissaries. The following data may be published by the Alexander von Humboldt Foundation: first name, last name, academic title, country, contact details of the institution at which I am working, position, contact details of the proposed host institutions and academic hosts (if applicable), sponsorship period, date of sponsorship decision and award amount, description of sponsorship action, research area and key words to describe my particular field of research during the sponsorship period.

Ort und Datum / *Place and date*

Eigenhändige Unterschrift des Preisträgers /
Award winner's personal signature